
18h57min - 22/02/2024
Ano XXI - Nº 933 - 23 de fevereiro de 2024

Distribuição gratuita e para assinantes

Aumento Histórico: Valorização 
para Professores na Rede 

Municipal de Engenheiro Coelho

Valetas mal feitas nas ruas 
de Conchal prejudicam 

veículos e causam acidentes; 
engenheiro da prefeitura 
afirma que o erro está na 
execução do serviço feito 

pela empreiteira

PAG 03

PAG 03



EXPEDIENTE
Propriedade de Adolfo A. Januário Pedroso – ME
CNPJ: 61.460.648/0001-35 - ®Rede JAPE de Comunicação

Jornalista responsável:
Adolfo Aparecido Januário Pedroso
MTB/SP 41.985
Reportagens:  Adolfo Ap. Januário
Pedroso

Redação
Atendimento: das 13h:30min às 16h
Fone (WhatsApp): (19) 99723-0563

CIRCULAÇÃO: Conchal, Artur Nogueira, Cosmópolis, Holambra, Engenheiro Coelho, Paulínia, Estiva 
Gerbi, Mogi Guaçu, Mogi Mirim, Itapira, Santo Antônio de Posse, Jaguariúna, Pedreira, Amparo, Serra 
Negra, Lindóia, Águas de Lindóia, Socorro, Aguaí, Espírito Santo do Pinhal, São João da Boa Vista, Águas 
da Prata, Caconde, Divinolândia, Vargem Grande do Sul, São Sebastião da Grama, Casa Branca, São José 
do Rio Pardo, Tambaú, Mococa, Cajuru, Cássia dos Coqueiros, Santa Rosa do Viterbo, Araras, Santa Cruz 
da Conceição, Leme, Pirassununga, Porto Ferreira, Limeira, Rio Claro, Americana, Campinas, Valinhos, 
Vinhedo, Hortolândia, Sumaré, Nova Odessa, Santa Bárbara d’Oeste, Piracicaba, Indaiatuba, Salto, Itu, 
Sorocaba, Jundiaí, Itatiba, Morungaba, Bragança Paulista, Atibaia, Nazaré Paulista, Perdões, Igaratá, Santa 
Isabel, Piracaia e Joanópolis.
Os artigos assinados não representam a opinião do jornal.

Atendimento WhatsApp Comercial:
(19) 99273-2357

Diagramação e atualização de site:
Terceirizados

Balcão de Anúncios:
Rua Vereador Narciso Martha, 66 
Jd. do Lago - Conchal - SP

Sites: jornalpolemica.com.br / tvjape.com.br / jape.com.br
E-mails: jornalpolemica@gmail.com - redacao@jape.com.br

Página 02                                                                                                                                                                                                                                              23/02/2024

Áries 21/03 a 20/04
Procure silenciar um pouco as vozes de fora 
para se ouvir melhor do lado de dentro. É 
importante estar conectado consigo mesmo 
para encontrar as melhores respostas. Elas 
podem vir, inclusive, através dos sonhos. 
Fique atento, ariano.
Touro 21/04 a 20/05
É uma semana boa para estar com os ami-
gos e aqueles grupos com os quais você se 
sente confortável. Entrar em contato com 
outras opiniões e histórias, experiências de 
vida diferentes da sua, pode ajudar com al-
guns insights, taurino.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Foco na sua vida profissional, geminiano. É 
uma fase de bastante criatividade e de inspi-
ração e você pode aproveitar para trazer no-
vas ideias para o seu trabalho. Fique atento 
às oportunidades que podem pintar para não 
deixar nada passar.
Câncer 21/06 a 21/07
Sempre que a Lua caminha para a fase cheia 
pode ser uma fase de mais sensibilidade, 
canceriano. Pode ser importante refletir um 
pouco sobre suas crenças e os caminhos que 
tem tomado baseados nelas. Foque nos bons 
encontros e conversas.
Leão 22/07 a 22/08
Se está num relacionamento estável pode ser 
uma semana de muitos vínculos aprofunda-
dos e bastante conexão íntima, leonino. Se 
está solteiro, fique atento pois pode pintar 
alguém bem interessante. As emoções estão 
em pauta.
Virgem 23/08 a 22/09
A proximidade da Lua cheia no seu signo 
vem deixando os sentidos mais vivos e as 
impressões à flor da pele. Pode ser um mo-
mento de tentar equilibrar melhor a atenção 
que você dá ao outro com a que dedica a si 
mesmo, virginiano.
Libra 23/09 a 22/10
Vale buscar mais leveza nos seus dias e dei-
xar espaço para as atividades de lazer. O 
céu pede para deixar o lado lúdico ganhar 
espaço em sua vida, libriano. Faça mais do 
que te dá prazer e satisfação, para além do 
trabalho.
Escorpião 23/10 a 21/11
É um bom período para exercitar a mente 
através de programas culturais e atividades 
ligadas às artes, escorpiano. Dar espaço para 
que pessoas diferentes se aproximem pode 
trazer boas surpresas. Saia e se divirta mais.
Sagitário 22/11 a 21/12
Apesar da Lua crescendo, a semana pede 
uma diminuição de ritmo, sagitariano. Sua 
vida doméstica pode estar mais em evi-
dência e as relações dentro de casa pedem 
atenção e carinho. Busque o equilíbrio entre 
vida profissional e familiar.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É uma semana interessante para fazer reuni-
ões, estar no meio de gente e trocar ideias. 
Aproveite para falar sobre seus projetos, 
ideias e sensações especialmente com aque-
las pessoas mais íntimas, capricorniano. A 
atividade mental está ampliada.
Aquário 21/01 a 19/02
É uma semana boa para incluir novidades 
no seu dia-a-dia, mas sempre com calma e 
discernimento. Busque não atropelar o tem-
po das coisas. Aproveite para correr atrás 
dos seus desejos e vontades, com dedicação 
total.
Peixes 20/02 a 20/03
É o início de uma nova fase para você, pis-
ciano, com o sol ingressando no seu signo. 
É um momento de assumir os holofotes e 
dar mais atenção ao que está sentindo e que-
rendo. Se estiver disposto a sair e conhecer 
gente nova o céu está super favorável.

Ação de conscientização e  
prevenção à dengue com crianças   

do Projeto Educar

A prefeitura de Engenheiro, por meio 
da Secretaria de Saúde e Vigilância 

em Saúde, realizou, na terça-feira, dia 
20, uma ação de conscientização com 
os alunos do Projeto Educar, com o ob-
jetivo de fornecer orientações às crian-
ças sobre como se prevenir e eliminar 
os criadouros do mosquito transmissor 
da dengue. A intenção é que as crianças 
possam aplicar esse conhecimento em 
suas residências, contribuindo assim na 
luta contra o mosquito transmissor da 
Dengue.

A seguir, apresentamos algumas dessas 
orientações que foram compartilhadas 
com as crianças:
• Faça o descarte correto dos pneus 
velhos.
• Esvazie todas as garrafas.
• Verifique se a caixa d’água está bem 
tampada.
• Mantenha as lixeiras devidamente 
tampadas.
• Coloque areia nos pratos de plantas.
• Recolha e acondicione o lixo no 
quintal.

• Limpe as calhas.
• Cubra piscinas.
Essa ação é uma parceria entre a Aten-
ção Básica e a Vigilância em Saúde, 
ambos departamentos da Secretaria de 
Saúde de Engenheiro Coelho. Agra-
decimentos aos profissionais Adriana, 
Mari, Marly, Simone, Daiane e à Karen, 
que interpretou o mosquito.
Neste momento, somos um só, todos 
contra a DENGUE.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Comunicado: Já está acontecendo 
a entrega dos carnês físicos do 

IPTU 2024 em Engenheiro Coelho
A Prefeitura de Engenheiro Coelho infor-

ma que os carnês físicos do IPTU 2024 
já estão sendo entregues no endereço cadas-
trado. Ao todo, foram emitidos 8.045 carnês. 
A distribuição dos carnês teve início nesta 
sexta-feira, dia 16. Caso o proprietário do 
imóvel não o receba no endereço cadastrado, 
poderá solicitar a entrega via e-mail: tributa-
cao@pmec.sp.gov.br, a partir do dia 01/03.
PAGAMENTO COM DESCONTO 
O pagamento pode ser efetuado em 10 par-
celas ou em cota única, com 10% de descon-
to. A cota única possui vencimento em 10 de 
março de 2024. Para aqueles que optarem 
pelo pagamento parcelado, a 1ª parcela tam-
bém vence em 10 de março, e as demais ven-
cem todo dia 10 dos meses subsequentes, até 
dezembro.
IMPORTÂNCIA DO IPTU 
A Prefeitura ressalta que a arrecadação do 
IPTU serve, principalmente, para compor 
a receita tributária do município, sendo um 
dos principais impostos que garantem a ar-
recadação da Prefeitura e o financiamento 
dos serviços públicos. Com isso, dos 40% 
do valor arrecadado, no mínimo 15% são 
destinados à Saúde e 25% à Educação, obri-
gatoriamente.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Os professores da rede municipal de 
Engenheiro Coelho terão um aumen-

to de 19,15% em seus vencimentos em 
relação ao mês anterior, marcando, pela 
primeira vez na história do município, a 
adequação do salário dos professores da 
Educação Básica (PEB I, PEB II) ao Piso 
Nacional.
A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Chefia de Gabinete, realizou uma 
reunião nesta quarta-feira, 21/02, às 10h 
da manhã, com o Prefeito Dr. Zeedivaldo, 
o ex-secretário de Educação, Prof. Paulo 
Martini, e a equipe da Secretaria de Edu-
cação, composta por Irineu Baloni, Lúcia 
Kettle, Carla Lopes, e o Chefe de Gabi-
nete Dr. João Maurício. O encontro teve 
como objetivo discutir o projeto de valo-
rização do Magistério Público Municipal.
Durante a reunião, após a apresentação da 
viabilidade econômica dos recursos da se-
cretaria, possibilitada pela reestruturação 
administrativa ocorrida no último ano, a 
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Secretaria propôs o aumento salarial para 
o quadro do magistério municipal. A pro-
posta é a seguinte:
1 - Prof. PEB I, PEB II, Prof. AEE, Ed. 
Física e Prof. de Primeira Infância terão 
aumento de 19,15% em seus salários.
2 - Para os Prof. Auxiliares, considerando 
a defasagem de seus vencimentos, foi pro-
posto um aumento de 37,46%.
3 - A equipe técnica e de suporte pedagó-
gico terá um aumento de 12,50%.
O professor Paulo Martini disse o seguin-
te: “Nos primeiros meses de trabalho 
junto à Secretaria, percebemos que um 
dos desafios era ajustar os custos em re-
lação às receitas para viabilizar a me-
lhoria da educação no município. Pagar 
um salário justo aos servidores era uma 
das metas a serem alcançadas. Após os 
ajustes, conseguimos apresentar a pos-
sibilidade do aumento dos vencimentos 
dos professores e da Equipe Técnica 
Pedagógica. A Secretaria continuará 

buscando a qualidade do ensino e a 
melhoria da infraestrutura das escolas, 
proporcionando melhores condições de 
trabalho aos professores e acesso às tec-
nologias para os alunos”.
Entre as metas da Secretaria de Educação 
estão:
1 - Inauguração do Centro de Atendimen-
to de Apoio Educacional Sebastião Olivé-
rio de Moraes nas próximas semanas;
2 - Implantação da Cozinha Piloto;
3 - Estabelecimento da Lavanderia Cen-
tral;
4 - Implementação da Educação em Perío-
do Integral para todos os alunos da Rede 
Pública Municipal;
5 - Busca junto ao Governo Estadual para 
a construção de uma nova Escola no mu-
nicípio.
A Secretaria de Educação agradece a todos 
que apoiaram e ao Prefeito pela liberdade 
concedida para alcançar esses objetivos.
Segundo o Chefe de Gabinete, Dr. João 

Maurício, pensa assim: “Houve um 
enorme esforço da Secretaria, conduzi-
da pelo professor Paulo Martini e sua 
equipe, que no último ano trabalharam 
incansavelmente remodelando o siste-
ma de ensino. Essa nova forma de ges-
tão possibilitou o aumento dos salários 
dos profissionais da educação. Agora, 
avançaremos para os demais objetivos 
propostos, tornando a educação uma 
referência em nossa região”.
O prefeito Dr. Zeedivaldo ressaltou que: 
“Os aumentos dados pela Secretaria de 
Educação visam à valorização do ma-
gistério e a garantia de uma aposen-
tadoria digna aos servidores públicos. 
Em nossa gestão, priorizamos a valori-
zação dos profissionais que trabalham 
pela formação de nossos alunos, visan-
do uma sociedade mais igualitária e 
justa”.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Há dias que uma empreiteira contra-
tada pela Prefeitura de Conchal vem 

fazendo e refazendo valetas de escoamen-
to de águas pluviais em algumas ruas da 
cidade. Porém, o serviço está sendo muito 
mal executado, com valetas sem padrão 
que começam com uma largura e termi-
nam com outra e com profundidades dife-
rentes e, em alguns casos, como exemplo 
a valeta que foi construída na esquina da 
Rua Presidente Tancredo de Almeida Ne-
ves com a Avenida Prefeito Nelson Cunha, 
no Jardim Santo Antônio, parte dela é 
praticamente impossível passar com um 
veículo comum sem bater o assoalho no 
concreto. Além disso, no início das obras 
não foram feitas sinalizações de trânsito e 
isso causou alguns acidentes. 

Valetas mal feitas nas ruas de Conchal 
prejudicam veículos e causam 

acidentes; engenheiro da prefeitura 
afirma que o erro está na execução do 

serviço feito pela empreiteira
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp para a Prefeitura de Conchal 
solicitando informação sobre a solução 
para o problema, e a resposta do enge-
nheiro responsável foi:
“Informo que se trata de erro de execu-
ção da empreiteira contratada e que o 
serviço está sendo verificado pelo fiscal 
designado pela obra, sendo reparados, 
adequados ou reconstruídos”.
Então está aí para você que tinha dúvida so-
bre essas valetas mal feitas, o engenheiro da 
Prefeitura de Conchal e diretor de Planeja-
mento e Obras, Antônio Francisco Bollella, 
afirmou que já está fiscalizando os trabalhos 
e serão feitas as adequações necessárias e ou 
as reconstruções das mesmas.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Durante a semana a prefeita de Esti-
va Gerbi, Cláudia Botelho (MDB), 

de novo esteve em Brasília reunida com 
deputados e autoridades, e mais uma 
vez conquistou recursos para a saúde no 
valor de R$300 mil, através de emenda 
parlamentar da deputada federal Simone 
Marquetto (MDB). “Minha Presiden-
te (do MDB Mulher SP), salve Maria 

Cláudia Botelho de novo visita Brasília e 
conquista mais R$300 mil para a saúde com 

a deputada federal Simone Marquetto

Estiva Gerbi! Uma alegria poder rece-
be-los aqui em nome da Prefeita, que 
sempre trabalhando muito pela cidade 
conquistou conosco R$300 mil para a 
saúde e ela vai destinar às cirurgias 
eletivas. Foi um pedido que a Senho-
ra trouxe para nós, junto com seus 
vereadores, então parabéns pelo seu 
trabalho, conte com o nosso mandato, 

as portas estão abertas. Uma prefeita 
querida, que trabalha de uma forma 
incansável para fazer o melhor para 
Estiva Gerbi. Então estamos juntas”, 
disse Marquetto na presença da prefeita 
Cláudia.
Além do encontro com a referida depu-
tada, a Prefeita também se reuniu com o 
deputado federal e presidente do MDB 

nacional Baleia Rossi, com o deputado 
federal Jonas Donizete (PSB) e logo em 
seguida com a presidente nacional do Po-
demos deputada federal Renata Abreu. 
Tanto no encontro com o Baleia, como 
com a Renata e o Jonas, Cláudia fez mais 
solicitações de recursos e firmou laços e 
compromissos entre os partidos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Na quinta-feira passada (15) à tarde, 
logo após confirmar ao Jornal Polê-

mica sua pré-candidatura a prefeito pelo 
PL, o vice-prefeito de Engenheiro Coelho, 
Adézio Dias, passou mal e foi internado 
na Santa Casa de Limeira às pressas. Até 
ontem (22) ele ainda estava internado, mas 
passava bem. “Estou bem melhor graças 
a Deus, agora estou aguardando o re-
sultado do exame para os médicos des-
cobrirem o que aconteceu comigo, logo 
sairei daqui”, disse Adézio ao Jornalista 
do Polêmica via mensagem de WhatsApp.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Adézio Dias fica hospitalizado após anúncio de 
sua pré-candidatura a prefeito de Engenheiro 
Coelho; quase a cidade fica sem vice-prefeito
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii 
gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha 
nóis aqui di novo levando até você informa-
ções quentinhas dos bastidores da política 
regional... O Cara gosta de mentir para ele 
mesmo e quer convencer os outros de suas 
mentiras, aí não tem jeito néh...

* * *
Conversa de boteco – Já fazia muito tempo 
que algo comum do passado não acontecia 
em Conchal, a tal da “Conversa de Bote-
co”, também conhecida como boato, que 
era implantada por mentirosos na intenção 
de difamar seus adversários políticos e in-
flamar uma situação favorável ao seu cria-
dor, e isso na época se iniciava nas portas 
dos botecos... Com a tecnologia vieram as 
redes sociais, e agora a “Conversa de Bo-
teco” está sendo propagada pela internet, do 
mesmo jeito, envolvendo os mesmos cria-
dores... Semana passada alguns adversários 
de Valdeci Lourenço aproveitaram uma bre-
cha para expor o ex-prefeito, afirmando que 
“adoram” ele, que estão arrependidos do 
que disseram lá atrás sobre a pessoa dele, 
e que ele tem que ser candidato a qualquer 
custo para tirar Conchal do atoleiro... Por 
incrível que pareça, o “Rei dos boatos” 
mordeu a isca e gravou áudios para serem 
espalhados pelas redes sociais insinuando 
que poderá ser candidato a prefeito enfei-
tando em suas palavras que a cidade precisa 
de pessoas com boas intenções... Eu nem 
acreditei naquilo, ver ao vivo, o famoso 
“Caçador” sendo devorado pelas “Caças”, 
e pior, sendo atingindo pelo seu próprio ve-
neno... O problema da nostalgia é esse, ela 
pega sua vítima e faz com que não consiga 
enxergar o presente, e se sente segura com 
suas táticas antigas e não percebe que o gol-
pe está defasado, e pior, não enxerga que 
estão usando contra ela sua própria estraté-
gia... Os adversários do Valdeci estão tor-
cendo, inclusive é um sonho deles, que ele 
saia candidato a prefeito para que amargue 
uma vergonhosa derrota, e estão investindo 
pesado o incentivando ao máximo... Repa-
re: a maioria das pessoas que está propagan-
do a volta dele como candidato sempre foi 
inimiga dele, por que será tanto desejo? E 
tem tonto achando que realmente ele é forte 
candidato... Esquece, o Valdeci nunca mais 
será candidato a prefeito por Conchal, mes-
mo porque ele tem medo da derrota... A pro-
va está em 2016 quando anunciou que seria 
candidato a reeleição e, depois que desco-
briu que não estava bem nas pesquisas, caiu 
fora jogando o Pelissari e o Marquinho no 
“Mármore do Inferno”... Depois que ele 
foi derrotado pelo Bento em 1996 pela dife-
rença de 2 votos, pegou trauma e tem pavor 
de derrota... E de coração, não acredito que 
ele tenha a mínima chance... Boa sorte Val-
deci, mas cuidado, porque rapadura é doce, 
mas não é mole...

* * *
Araras em crise por conta de péssimo 
administrador – Hoje, Araras, uma cidade 
considerada boa e com ótima arrecadação, 
não tem dinheiro nem para comprar meren-
da para as creches, quanto mais abastecer 
seus veículos, que estão parados por falta de 
combustível... O prefeito Pedrinho Eliseu 
tem uma administração considerada modelo 
antigo, à base da conversa fiada e cheio de 
esquema furado, o que hoje não funciona 
mais, mesmo porque o Brasil está em crise, 
e é lógico que os cidadãos não percebem, 
porque se acostumaram com a situação, e 
com isso administração obsoleta perde espa-
ço e só dá prejuízo para a cidade... Alguém 
conhece ou já conheceu alguma administra-
ção parecida? É fácil enxergar como seria 
sua cidade se tivesse um prefeito do mes-
mo modelo, então dê graças a Deus por isso 
não ter continuado em seu município... Ser 
prefeito hoje, é a mesma coisa de ser um su-
per-herói, porque mesmo sendo um bom ad-
ministrador é difícil manter as regularidades 
e as principais manutenções... Como é ano 
de eleição, os adversários políticos metem o 
pau no prefeito afirmando que vão fazer me-
lhor e tal, só que depois de eleitos, atingido 
o objetivo de estar grudado na teta pública, 
vai argumentar que tentou, porém, é muito 
difícil ajeitar porque o país está em crise, e 
o eleitor tem que torcer para que ele não seja 
pior do que o atual prefeito, o que é pra lá de 
fácil acontecer, porque não existe nada tão 
ruim que não possa piorar... Pense nisso!!! 
Política antiga: Jamais!!! Enquanto isso o 
povo oh, toma na tarraqueta...

* * *
PL, PP ou PSB? – Junior Caleffi consumou 
sua vitória no envergonhado e frágil PL, 
porém agora não quer mais sair candidato 
pelo partido com medo da sigla ser prejudi-
cada pela Justiça Eleitoral e “ficar na mão” 
durante as eleições... Além disso, o PL está 
rachado e a partir de 06 de março uma mon-
tanha de deputados do partido irá abandonar 
a sigla por conta dos desgastes entre o Val-
demar Costa Neto e Bolsonaristas, tudo 
impulsionado pelo Ministro Padilha, que 
prometeu cargos aos “aliados”... Com isso, 
vendo um cenário frágil e propício à falência, 
Caleffi provavelmente registrará candidatura 
pelo PP do Vando ou PSB da Ildacy... Já o 
seu vice provavelmente seja o presidente da 
APAE, empresário e ex-vereador José Rober-
to da JR Bolsas... O problema do Junior é que 
não faz parte de suas aptidões boas estratégias 
para campanha eleitoral, o que deve facilitar 
a vida do peemedebista Rogério Simoso, e já 
falam pelas redes sociais, por conta de foto 
ao lado de quem não deveria estar, que ele 
fechou com o “Rei da Picaretagem” e CIA, 
também chamado de FUINHA, prometendo 
100% do departamento de mídia caso seja 
eleito prefeito... Não vai prestar e já estou 
vendo o XADREZ, porque esse negócio de 
acender vela para Deus e o Diabo não funcio-
na... Boa sorte Junior e que Deus te proteja...

* * *
Rogério Simoso bem na fita – Os adver-
sários políticos do farmacêutico acham que 
distribuir pesquisa eleitoral fajuta é um bom 
negócio... Os caras não podem colocar a ver-
dade porque fica muito feio, mas também não 
podem falar que o Rogério não está na frente 
referente à preferência do eleitor, porque daí 
queima, então colocam na pesquisa que Ro-
gério está na frente só 13%, e que eles estão 
logo atrás, kkkkkkkkkkkkk... Tem que rir, 
parece o que a Juliane Galdino sempre fala 
no grupo de WhatsApp dela, “coisa de 5ª Sé-
rie, puro amadorismo”... O marketeiro de-
les é muito burro, ainda faz propaganda para 
o Rogério confirmando que está na frente, 
então fica quieto que é melhor... Cada coisa 
viu... Está pra lá de difícil tirar a prefeitura 
do Rogério, acho que vão ter que engolir o 
farmacêutico, ainda mais agora que entrou na 
fita o Rei da Picaretagem...

* * *
E o PT, vem com candidato a prefeito ou 
não? – A presidente do PT, Jaqueline Fer-
rari, estava super empolgada com sua pro-
vável candidatura a prefeita de Conchal, 
mas deu uma esfriada quando percebeu que 
é muito difícil competir no momento... Pelo 
andar da carruagem, existe a possibilidade 
do PT se agregar ao grupo do Junior Caleffi, 
mesmo porque é a única opção que tem, por-
que com o MDB nem sonhar, segundo ela 
mesma afirma, isso se quiser fazer o inédito, 
eleger um vereador do PT... Jaqueline vem 
se mostrando atuante e com certeza se eleita 
vereadora terá um papel importantíssimo na 
sociedade conchalense, porque além de ter o 
fiel Governo Federal ao seu lado, o que ga-
rantirá muitos recursos para a cidade, ela tem 
excelente relacionamento com ministros e 
deputados, o que ainda não existiu no muni-
cípio... Tomara que ela tome a decisão certa 
e venha candidata a vereadora, porque com 
certeza Conchal precisa de gente desse tipo: 
firme e forte...

* * *
Quase Engenheiro Coelho fica sem vice-
-prefeito – Na tarde de quinta-feira passada 
(15), por volta das 17h30min, o Jornal Polê-
mica recebeu o material sobre a pré-candida-
tura a prefeito do vice-prefeito Adézio Dias 
pelo PL, e logo em seguida ele passou mal e 
foi internado na Santa Casa de Limeira com 
problema sério de saúde... Demorou para os 
médicos encontrarem uma solução e diagnos-
ticar a doença, e na quarta-feira ainda inter-
nado, já estava melhor e fora de risco de mor-
te... Ufa, quase que Engenheiro Coelho fica 
sem vice-prefeito e pré-candidato pelo PL... 
Boa recuperação Adézio, a ®Rede JAPE de 
Comunicação te deseja muita saúde e que 
você fique inteiro para a corrida eleitoral que 
começará em agosto... Boa sorte gaiteiro!!!

* * *
Pedro Franco e CIA mordidos – Um site 
de Artur Nogueira, conhecido como Correio 
Nogueirense, publicou durante a semana que 
Pedro Franco será impugnado e seus votos 
serão anulados caso insista em registrar sua 
candidatura a prefeito... Para dar uma ferra-
da no “Barco Laranja”, o site procurou um 

jurista eleitoral que confirmou tudo e ainda 
mostrou ponto a ponto das diversas contas 
rejeitadas do emedebista onde comprovam 
os dolos ao município... O Jornal Polêmica 
já vem há tempo publicando isso, inclusive 
nem fala mais em Pedro Franco como can-
didato, e sim, sua esposa, Daniela Franco... 
Com isso, segundo pessoas próximas ao ex-
-prefeito, ele ficou bastante irritado e seus 
amigos propagam nas redes sociais que tudo 
não passa de politicagem... A verdade é uma 
só: caso Pedro Franco registre sua candidatu-
ra, será inevitavelmente impugnado... Eu só 
não sei por que esses políticos que têm contas 
rejeitadas insistem em falar em ano eleitoral 
que podem ser candidatos sem impugnação, 
será que acham que o eleitor é tonto? E pior, 
toda vez que isso acontece milhares de elei-
tores têm seus votos anulados porque acredi-
taram nos impugnados candidatos... O duro é 
ver “baba ovo” nas redes sociais defendendo 
esse tipo de coisa... Fala que a Daniela é a 
candidata e pronto, inclusive um excelente 
nome, e bora trabalhar...     

* * *
Come quieto – Nem parece que Paulo Scholl 
e Bruna Campos anunciaram suas respectivas 
candidaturas... Eles não fazem auê nas redes 
sociais, não aparecem nas mídias e muito 
menos se metem em encrenca... Um exem-
plo de trabalho que deveria ser seguido por 
muitos que ficam nas redes sociais falando o 
que pensam sem ter noção da realidade, ape-
nas com o intuito de enganar o eleitor... Acho 
muito cedo essa propaganda que tanto estão 
fazendo nos grupos de WhatsApp, parece 
até que a eleição vai acontecer semana que 
vem... Os tontos ficam queimando cartuchos 
agora e quando chegar a hora de apresentar 
algo não terão o que fazer, aí neguinho vai 
surtar...

* * *
Rodrigo Regiane vem trabalhando seu 
poderoso grupo – Não tem como negar que 
o pré-candidato Rodrigo Regiane fez um 
trabalho excepcional referente a juntar seu 
grupo político... Ele conseguiu atrair pilares 
do Pedro Franco, do Zelão e do Dr. Zeedi-
valdo, uma façanha que até agora tento en-
tender como conseguiu... É lógico que grupo 
não ganha a eleição, mas ajuda bem... E acho 
que o vice dele vai ser o ex-vereador Tino 
Pepe...

* * *
Tudo muito sinistro – O Dr. Zeedivaldo 
provavelmente venha para tentar a reeleição, 
só que até o momento ele só está deixando 
os adversários sentarem a lenha nele, apesar 
que ele está certo, não é hora de responder... 
O interessante é que o eleitor, o verdadeiro, 
aquele trabalhador que sai de casa de manhã, 
que não tem tempo de passar o dia no celular 
falando em grupo de WhatsApp e só chega à 
noite em casa, cansado e louco para abraçar 
a família, está quieto, só assistindo, o que é 
perigoso, porque esse eleitor que os políticos 
pensam que levam na lábia, está veiaco e só 
observa a situação e o movimento... Fiquem 
espertos malfeitores...

* * *
José Lopes em água morna – A pré-candi-
datura do José Lopes começou bem ano pas-
sado e seu filho Washington Lopes, vice-pre-
sidente da Câmara de Vereadores, vinha se 
sentindo o “Cara” com aquela conversa de 
que “a população me procura”, “que re-
cebo mensagens no celular”, “que o povo 
quer explicação”, mas depois da queda da 
máscara no caso dos feirantes do Barracão 
da Feira, a imagem dele virou de cabeça pra 
baixo e com isso resvalou em seu pai, o que 
fez o nome de José Lopes ficar em água mor-
na... Lopes e seus parceiros estão tentando 
levantar a moral colocando constantemente 
vídeos nas redes sociais com a presença dele 
e, inclusive ele falando, o que ele não é fã, 
mas está sendo obrigado para dar um grau na 
campanha... A verdade é que juntou os atos 
discrepantes do Washington juntamente com 
a perda de Bruna Campos e tudo empaçocou, 
virando farelo... A sorte é que a eleição está 
longe e ainda dá tempo de recuperar o gás, 
mas tem que ficar esperto e aprumar o barco, 
e não deixar, é lógico, o Washington voltar a 
falar das mensagens, da população e tal, por-
que pegou mal pra cacete...

* * *
Pura ilusão – Alguns pré-candidatos e cabos 
eleitorais passam o dia nos grupos de What-
sApp falando, criticando, tentando formar 
opinião, mas não convencem ninguém, é só 
ilusão... Dia desses comecei a contar esses 

“marqueteiros” que se misturam entre 
candidatos e cabos eleitorais em 6 grupos 
de Engenheiro Coelho, e minhas contas não 
passaram de 37 nomes... A cidade conta 
com 14.935 eleitores, e apenas 37 fazem 
forfé nas redes sociais, então, pra mim, 
eles não têm qualquer significado, certo? E 
outra, dos 37, pelo menos 30 fazem parte 
de todos os grupos, e com a mesma conver-
sa, sem mudar uma vírgula... Sei não poli-
tiqueiros, acho que vocês vão dar com os 
burros n’água...

* * *
Estiva no suspense – Estiva Gerbi está pa-
recendo filme dramático com suspense re-
ferente às eleições de outubro, só tem Már-
cio Pavan como pré-candidato e a prefeita 
Cláudia Botelho não decide anunciar logo 
quem será o candidato da situação... Não 
tem o que comentar sobre as candidaturas 
e os eleitores estão na mesma situação, o 
único nome que se houve pelas ruas é Már-
cio Pavan... Até parece que ele é o único 
pré-candidato a prefeito... Ouvi durante a 
semana da boca de um empresário antigo 
da cidade que provavelmente ele realmente 
seja o único candidato... Vamos ver...

* * *
Prefeita Cláudia a mil por hora – Cláudia 
Botelho ainda não anunciou seu candidato, 
porém, parece que é ela a candidata à reelei-
ção, está trabalhando mais do que peão de 
circo em dia de instalação... A mulher toda 
hora está em Brasília ou em São Paulo com 
deputados e ministros conquistando cada 
dia mais recursos, até parece que ela pode 
ser reeleita... Todos são obrigados a concor-
dar: a Cláudia tem seus defeitos, como to-
dos nós, mas como prefeita é um exemplo, 
mesmo sem poder vir para a reeleição está 
correndo atrás de recursos sem parar e não 
dá mole em nenhum momento, e já anun-
ciou essa semana mais R$300 mil para a 
saúde vindos da deputada federal pelo 
MDB Simone Marquetto... Vai ter vontade 
assim lá longe...

* * *
O QUE É IMPRENSA? – Eu não aguento 
mais ver um monte de jornalistas, políticos e 
empresários analfabetos dizerem IMPREN-
SA para quem não é da imprensa... Então 
vamos para o Wikipédia, o que é impren-
sa: “O termo imprensa deriva da prensa 
móvel, processo gráfico aperfeiçoado por 
Johannes Gutenberg no século XV e que, 
a partir do século XVIII, foi usado para 
imprimir jornais, então os únicos veícu-
los jornalísticos existentes. De meados do 
século XX em diante, os jornais passaram 
a ser também radiodifundidos e teledi-
fundidos (radiojornal e telejornal) e, com 
o advento da World Wide Web, vieram 
também os jornais online, ou ciberjor-
nais, ou webjornais. O termo ‘imprensa’, 
contudo, foi mantido. Deve-se evitar as 
impróprias expressões imprensa eletrô-
nica, imprensa falada e imprensa televi-
sionada. Quando a linguagem abranger 
rádio, televisão, internet, cinema e outros 
meios, deve-se usar meios de comunicação 
ou mídia”, ou seja, imprensa é apenas, ex-
clusivamente, sem outra modalidade, o veí-
culo de comunicação impresso, entendeu ou 
tem alguma dúvida? Sites Jornalísticos, TV, 
Rádio e outros veículos que não sejam im-
pressos, são chamados de “Veículo de Co-
municação” ou “Mídia”, apenas isso, sem 
mais a acrescentar... O Jornal Polêmica e 
Debates é IMPRENSA, já o Portal JAPE 
de Notícias é um Veículo de Comunicação 
ou uma Mídia, entendeu? Ou quer que eu 
desenhe? Vê se aprende, pelo amor de Deus, 
quanta vontade de ser da IMPRENSA é 
essa??? Credo...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, numa 
boa, numa naise, na moral, sossegado, 
tranquilo, na minha, quietinho, colocando 
o gesso, na miúda, bem relax, na surdina, 
mandado o meu recado para os MENTI-
ROSOS DE SEMPRE: “Como diz o anti-
go ditado que a mentira tem perna curta, 
agora também tem atualização por conta 
da tecnologia, então o método de ontem 
não funciona hoje, acorda Tio!”... A mes-
mice é algo interessante, e comprovada-
mente pertence aos ingênuos e preguiçosos, 
porque só um idiota que não percebe que 
ela é igual a tática da Seleção Brasileira de 
Futebol, nunca mais funcionou depois da 
tecnologia, e isso está na cara meu Caro, é 
pra lá de óbvio!!! Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii
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Câmara Municipal de Conchal 
fará inauguração da Galeria 
do Legislativo conchalense       

dia 29 próximo

Na quinta-feira próxima, dia 29, às 19 
horas, nas dependências do Centro 

Cultural de Conchal, acontecerá a inau-
guração e as homenagens aos vereadores 
que atuaram de 1947 até 2020.
Essa é mais ação do presidente da Câma-
ra de Conchal Airton Correia da Costa 
(DEM), o popular Ito. De acordo com o 
vereador, teve a ideia porque vê nessa ho-
menagem a oportunidade de agradecer a 
todos que contribuíram com o Legislativo 
Conchalense e consequentemente com a 
cidade. “Acho que todos os vereadores 
de todos os mandatos e também prefeitos 

contribuíram para o crescimento e de-
senvolvimento de Conchal, e nada mais 
justo que uma homenagem aos legisla-
dores que atuaram de 1.947 até o mo-
mento”, explicou Ito.
Os ex-presidentes de câmara receberão 
homenagens especiais, garantiu: “Os ex-
-presidentes receberão uma homenagem 
à parte”.
A confirmação de presença é até o dia 
27/02, às 16:00h, pelo e-mail: contato@
camaraconchal.sp.gov.br ou pelo Telefo-
ne/WhatsApp: (19) 3866-1197.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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NOTA DO PL         
(PARTIDO 
LIBERAL)          

DE    
ENGENHEIRO 

COELHO
O Partido Liberal (PL), de Enge-

nheiro Coelho, informa que a filia-
ção ao partido do vice-prefeito, Adézio 
Dias Barboza, foi feita através do Dire-
tório estadual, junto ao Presidente es-
tadual, Tadeu Candelária, a convite do 
deputado estadual Bruno Zambelli. Na 
última semana, no dia 14 de fevereiro, a 
diretoria executiva municipal do PL foi 
renovada, tendo seus diretores manda-
tos válidos até a fevereiro de 2025, sob 
a presidência local de Jonathan Alyf Fa-
vere, conhecido como Sorriso. Através 
dessa diretoria que passarão as decisões 
do Partido Liberal no âmbito municipal, 
sendo suas decisões ratificadas através 
da coordenadoria regional do Deputado 
Federal Miguel Lombardi.
Reitero, ainda, que o Partido Liberal de 
Engenheiro Coelho continua fazendo 
parte da base do governo municipal do 
prefeito Dr. Zeedivaldo Alves de Miran-
da.

Jonathan Alyf Favere
Presidente

Prefeitura de 
Engenheiro inicia 

comitê de combate 
às arboviroses 

em reunião 
estratégica

A Prefeitura de Engenheiro, por meio da Se-
cretaria de Saúde e Vigilância em Saúde, 

realizou, na segunda-feira, dia 19, uma reunião 
com toda a equipe para a formação do comitê de 
combate às arboviroses. Foi elaborado um plano 
de ação para a equipe, com o objetivo de fornecer 
orientações à comunidade.
Arboviroses são um grupo de doenças virais trans-
mitidas principalmente por artrópodes, como mos-
quitos e carrapatos. Essas enfermidades podem 
causar uma variedade de sintomas, desde febre 
leve até complicações mais sérias, sendo algumas 
potencialmente fatais. Os principais vetores das 
arboviroses são os mosquitos, em particular, os 
gêneros Aedes, Culex e Anopheles. Esses insetos 
tornam-se portadores dos vírus ao picar uma pes-
soa infectada e, subsequentemente, passam o vírus 
para outras pessoas durante suas picadas.
A prefeitura de Engenheiro está fazendo a sua par-
te, e neste momento, nosso maior aliado nessa luta 
contra o mosquito é você e sua família. Somos um 
só, somos todos contra a DENGUE.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura divulga 
cronograma da 

operação Cata-Bagulho 
em Estiva Gerbi 

Pensando no bem-estar da população, a 
Prefeitura de Estiva Gerbi estabeleceu 

o cronograma da operação Cata-Bagulho 
que inicia as atividades no próximo dia 02 
de março, no jardim florestal. A segunda 
etapa da operação, está prevista para ini-
ciar em julho.
De acordo com a prefeita, Cláudia Bote-

lho, a operação cata-bagulho é um pedido 
da população e dos vereadores da base da 
prefeita e acontece para evitar o descarte 
irregular de entulhos, móveis usados, en-
tre outros, sendo assim, evitando a proli-
feração de doenças como a dengue.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi


